

Künstler und Handwerker in Aktion

Handels- und Gewerbeschau | Vielseitiges Programm bei der »Schau mal 2016« kommt gut an

Eine Fülle von Informationen, aber auch viel kurzweilige Unterhaltung bot die Handels- und Gewerbeschau »Schau mal 2016« in Alpirsbach.

■ Von Werner Hering

Alpirsbach. Der Vorsitzende des Handels- und Gewerbevereins Alpirsbach, Georg Steinberger, war mit dem Verlauf der Schau letztlich zufrieden. Die 31 Betriebe, die sich an der »Schau mal 2016« beteiligten, waren auf drei Standorte verteilt: im Bereich Bahnhofstraße, Friedrich-Widmann-Straße, Marktstraße und Marktplatz sowie Vorderer Aischbach/Farbmühle. Die Besucher hatten die Möglichkeit, sich Produktionsbetriebe anzusehen, aber auch Künstlern oder Handwerkern vor Ort bei der Arbeit zuzusehen. Auch gab es Preise zu gewinnen, zum Beispiel mit der Schätzung des Gewichts eines Containers, der mit Ziegeln gefüllt war, oder der Zahl von Kronkorken in einen Glas.

Mit dem Shuttle-Bähnle konnten die Besucher zwischen den Standorten pendeln. Insgesamt gab es sechs Haltestellen. Auch für Kinder



Handwerker demonstrierten, wie früher aus einem Stamm ein Balken gezimmert wurde.

Fotos: Hering

wurde einiges geboten, zum Beispiel eine Hüpfburg, Ponoreiten, die El-Paso-Eisenbahn,

ein Minibagger sowie Kinderschminken in der Farbmühle. Ein weiteres Angebot war die Schatzkarte für Kinder. Sie konnten mit ihr an den Standorten Stempel sammeln und sich dann am Stand des Fördervereins Freibad ein Geschenk abholen.

Möglichkeiten der Einbruchssicherung aufgezeigt

Auch musikalisch wurden die Gäste unterhalten – von der Band John and Blues-Friends am Marktplatz, der Gruppe Slackjoint in der Friedrich-Widmann-Straße, dem Duo Memphis im Vorderen Aischbach und der Gruppe Blue Stuff in den Räumen des Autohauses Eckert. Die Musikfreunde Alpirsbach fuhren mit dem Shuttle-Bähnle die einzelnen Haltestellen an und spielten an verschiedenen Standorten. Auch für das leib-

liche Wohl der Besucher war gesorgt. Es gab in überdachten Zelten oder auch Räumen unter anderem Schnitzel und Würste sowie Kaffee und Kuchen. Demonstriert wurde, wie ein gut gesichertes Fenster

ter Einbruchsversuchen widersteht. Über Einbruchssicherungen wurde auch in der Bahnhofstraße im Info-Truck des Landeskriminalamts informiert. Fachkundige Polizisten zeigten Möglichkeiten auf, wie man seine Wohnung oder sein Haus gegen Einbruch sichern kann. Holzbearbeitung wie in früherer Zeit wurde im Vorderen Aischbach demonstriert. Dort wurde vorgeführt, wie aus Stämmen Balken gemacht wurden oder wie eine Teuchel, eine Wasserleitung aus Holz, hergestellt wurde.

In der Farbmühle konnte man einem Künstler bei der Arbeit zusehen. Aus einem Stück Holz fertigte Rolf Sauer beim Autohaus Eckert ein Porsche-Modell, und der syrische Maler Haider Wady kreierte ein Bild in Spachteltechnik. Dort waren auch weitere seiner Werke und Bilder der Alpirsbacher Künstlerin Annika John ausgestellt.



Die Besucher konnten bei der Handels- und Gewerbeschau auch selbst mal mit einem Minibagger arbeiten.



Der Maler Haider Wady aus Syrien fertigte ein Bild in Spachteltechnik.